

ARO GAPOPIN Gandeng IROPIN Pengda Banten dan HOYA Vision Care Gelar Webinar Mengenai Fenomena Myopia Booming

May 9, 2022

Akademi Refraksi Optisi & Optometry Gapopin bekerja sama dengan IROPIN Banten dan HOYA Vision Care menggelar webinar dengan mengangkat judul “Peran Optometrist dalam Penanganan Myopia Booming ” tanggal 24 Maret 2022. Webinar ini dilaksanakan dalam rangka *World Optometrist Day 2022*. Adapun narasumber yang dihadirkan oleh penyelenggara diantaranya dr. Zoraya Ariefia Feranthy, Sp.M. (Dokter Spesialis Mata di ZAF Eye Care), Marteen Brouwer (HOYA Vision Care), dan Zakaria Efendi, A.Md.RO.,S.KM.,MM. (Dosen ARO GAPOPIN).

Acara dengan tujuan memberi pengetahuan pada Refraksionis Optisien / Optometris untuk ikut berperan penting dalam mengatasi *myopia booming* ini dihadiri oleh 900 peserta dari berbagai daerah di Indonesia. Melalui cara ini diharapkan Refraksionis Optisien / Optometris dapat mengelola kacamata yang tepat melalui proses pemeriksaan lalu menentukan lensa yang tepat dan menentukan kacamata yang sesuai dengan nilai estetika..

Pemateri pertama yakni dr. Zoraya Ariefia Feranthy, Sp.M. menyampaikan materi *Myopia Examinations in Children*. Melalui materi ini dr. Zoraya memberi pemaparan mengenai *myopia management* khususnya pada anak-anak. Selanjutnya pemateri kedua yaitu Marteen Brouwer memaparkan faktor risiko myopia pada anak dan efektifitas rata-rata opsi manajemen myopia dengan macam-macam metode yang dilakukan. “Peranan optometris dalam menentukan manajemen myopia yang tepat akan mengurangi myopia booming”, ungkap Marteen.

Pemberian materi ditutup dengan penyampaian materi terakhir mengenai nilai estetika dari suatu kacamata yang akan meningkatkan minat pembelinya. Pak Zakaria menghimbau para Refraksionis Optisien / Optometris untuk mengedukasi klien dalam mengoreksi kelainan myopianya agar tidak bertambah buruk.

Sebelum kegiatan, para peserta mengisi pre-test. Setelah penyampaian materi para peserta kembali mengisi lembar *post-test*. Melalui *pre-test* dan *post-test* dapat disimpulkan bahwa peserta mendapat pemahaman mengenai “Peran Optometrist dalam Penanganan Myopia Booming” hal ini dibuktikan dengan nilai *post-test* yang lebih tinggi dibandingkan dengan nilai *pre-test*.

Dalam sambutannya, Direktur ARO Gapopin Ferry Doringin Ph.D. menegaskan mengenai tekad ARO Gapopin untuk mengadakan kegiatan yang bisa menjawab kebutuhan masyarakat. “Roadmap Tridharma lembaga kami menegaskan bahwa kami akan ikut aktif memecahkan masalah masyarakat. Semoga edukasi ini bisa menurunkan tingkat myopia yang diperkirakan pada beberapa tahun ke depan, bisa diderita setengah penduduk dunia,” ujarnya.

Recording... View

Participants: 722

Unmute Start Video Participants Q&A Chat Share Screen Raise Hand Pause/Stop Recording Leave

Zoom Webinar Recording... View

Participants: 741

Unmute Stop Video Participants Q&A Chat Share Screen Raise Hand Pause/Stop Recording Leave

31°C Hujan ringan 16:23 24/03/2022